

**APAMEX PARTICIPARÁ CON UNA PONENCIA SOBRE PLAYAS INCLUSIVAS EN EL CONGRESO IBÉRICO DE BANDERA AZUL EN AGUAS CONTINENTALES QUE SE CELEBRARÁ EN NAVARRÉS (VALENCIA) QUE ORGANIZA LA ASOCIACIÓN NACIONAL ADEAC.**

**EXTREMADURA OSTENTA EL LIDERAZGO NACIONAL EN PLAYAS DE INTERIOR CON SUS NUEVE BANDERAS AZULES, LO QUE SE VERÁ REFLEJADO EN LA PONENCIA QUE ABORDARÁ LA CONTRIBUCIÓN DE LA OTAEX (OFICINA TÉCNICA DE ACCESIBILIDAD DE EXTREMADURA) EN EL ÁMBITO DE LAS PLAYAS INCLUSIVAS.**

La localidad valenciana de Navarrés acogerá la tercera edición del Congreso Ibérico de Bandera Azul en Aguas Continentales (CIBAAC), con el objetivo de brindar la oportunidad de ofrecer espacios de encuentro para la comunicación, que sean colaborativos, dando lugar al debate y a la reflexión y favoreciendo así el intercambio de experiencias y de conocimiento. El fin principal es el de contribuir a la puesta en valor de zonas de baño de interior de calidad, seguras, comprometidas con las personas, con el entorno y que hacen frente a los retos medioambientales y a los estándares de excelencia turística que Bandera Azul identifica, adapta a cada realidad y reconoce mediante el galardón.



Y siendo uno de uno de los mayores desafíos a los que se enfrentan las zonas de baño continentales el facilitar **la accesibilidad universal**, la participación de **APAMEX** se concreta en una ponencia que abordará el diseño de la accesibilidad de una playa de interior genérica, lo que permitirá evidenciar la contribución de la **Otaex (Oficina Técnica de Accesibilidad de Extremadura)** en el ámbito de las playas inclusivas, en un cometido en el que se ha asesorado ampliamente a varios de los municipios extremeños que cuentan con estos reconocimientos e incluso la planificación de las actuaciones que permitan a otros con ese interés en lograrlo.

A lo largo de la ponencia extremeña se realizará un recorrido por una playa de interior genérica diseñando a través de la normativa de aplicación todos y cada uno de los puntos y elementos accesibles con los que debe contar una playa inclusiva. El diseño se realiza desde la accesibilidad universal y siguiendo el concepto de la “cadena de la accesibilidad”, la cual pretende que en el proceso de interacción de la persona con el entorno permita aproximarse, acceder, usar y salir de cada uno de los servicios que se ofrecen en las playas con autonomía, facilidad y sin interrupciones.

El municipio de Navarrés en el que se celebrará el CIBAAC-2024 los días 25 y 26 de abril se encuentra en el interior de la provincia de Valencia, en la comarca de la Canal de Navarrés, zona en la que el agua es la protagonista y acompaña cada camino. Cuenta con una población de unos 3000 habitantes. Posee un rico patrimonio natural y cultural, que va desde restos de un castillo, una ermita y sus calvarios, casas cueva y varios yacimientos con pinturas rupestres declarados patrimonio de la humanidad por la Unesco, hasta cascadas, pozas de agua cristalina, manantiales, senderos con frondosa vegetación típica mediterránea y un embalse donde se pueden realizar actividades multiaventura y pesca. El Congreso tendrá lugar en el Centro Cultural de Navarrés

## **EXTREMADURA LIDER NACIONAL EN PLAYAS BANDERA AZUL DE INTERIOR.**

La playa Costa Dulce de Orellana la Vieja, la primera de Extremadura que logró una Bandera Azul, en 2010; la playa La Dehesa de Cheles, obtenida en 2019; junto con las de Alange, Campanario, Los Calicantos (Casas de Don Pedro), Isla del Zújar (Castuera), El Espolón-Peloché (Herrera del Duque) y Talarrubias-Puerto Peña (Talarrubias), logradas en 2022, han revalidado sus distinciones. Y la más reciente la playa de Cancho del Fresno (Cañamero). Lo que viene a suponer que por segundo año consecutivo, Extremadura ostenta el liderazgo a nivel nacional, ya que de las 17 playas de interior existentes en España, 9 están en Extremadura; les siguen las de País Vasco (3), Galicia (2), Andalucía (1), Comunidad Valenciana (1) y Madrid (1).

La OTAEX (Oficina Técnica de Accesibilidad de Extremadura) oficina de Apamex financiada con fondos públicos, especializada en materia de accesibilidad universal, es posible gracias al apoyo de la **Dirección General de Accesibilidad y Centros de la Consejería de Salud y Servicios Sociales de la Junta de Extremadura** a la entidad **APAMEX**. <https://www.cocemfebadajoz.org/FTP/BANNERS/DIPTICOOTAEEX.pdf>

Visita nuestro blog: [www.otaexapamex.org](http://www.otaexapamex.org)